



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt

Stehende Madonna mit Kind

Maria wachte einst über die Straßen der Frankfurter Altstadt.

Die Statue der Maria mit Kind, eine sogenannte Hausmadonna, war in einem Erker des „Schenkhauses“ am Domplatz 5 eingelassen. Auf Fotografien ist zu sehen, dass die Madonna ursprünglich auf ihrem Kopf eine Krone trug und in ihrer linken Hand ein Zepter hielt. Das Haus wurde im Zuge des Durchbruchs der Braubachstraße und der Erweiterung der Domstraße zwischen 1904 und 1906 abgerissen.

Informationen

um 1430/1450 (Datierung)

Skulptur
Rundplastik
Sandstein
Objektmaß: 144 x 47 x 34 cmGewicht: 150 kg geschätzt

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Stadtbilder, Altstadt-Drama

Historisches Museum Frankfurt
Inv. X21871
